



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*



**PROYECTO DE DECLARACIÓN**

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS  
AIRES

**DECLARA**

De Interés Legislativo la cuarta edición de Expo Escobar, organizada por el Municipio de Escobar, que se llevará a cabo Del 11 al 13 de julio de 2024, en el Predio de la Fiesta Nacional de la Flor.

Asimismo, vería con agrado que sea declarada de Interés Provincial por el Poder Ejecutivo a través de sus organismos competentes.

LEONARDO JOSÉ MORENO  
Diputado  
H. Cámara de Diputados Prov. Bs. As.



EXPTE. D- 1530 124-25



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

## FUNDAMENTOS

La Expo Escobar es un megaevento organizado por el Municipio que reúne a referentes industriales, comerciales, culturales y turísticos de todo el país.

El intendente de Escobar Ariel Sujarchuk anunció el lanzamiento de la cuarta edición en el marco de la primera reunión del Comité Organizador, conformado por autoridades del sector industrial, comercial, inmobiliario, del emprendedurismo, la cultura, el turismo, entidades, representantes del Municipio y otras organizaciones de la sociedad civil.

El Multievento de Negocios más grande de la Argentina tendrá su cuarta edición del 11 al 13 de Julio en Mateo Gelves 1050, (Predio de la Fiesta Nacional de la Flor), de la localidad de Belén de Escobar.

“Estamos atravesando en el país un proceso económico muy complejo, por eso en Escobar volvemos a apoyar el desarrollo de las industrias, de aquellos que dan trabajo en la Argentina y especialmente en nuestro distrito. Desde nuestra gestión sostenemos un Estado presente para promover y desarrollar la actividad económica y, en este sentido, la presencia del empresariado reafirma que este evento es necesario, positivo y favorece la promoción del partido de Escobar. En estos años hemos crecido mucho a nivel industrial, comercial y turístico, y queremos que este proceso continúe más allá del nuevo contexto político. Por lo tanto, también vamos a convocar a todas las autoridades nacionales y provinciales vinculadas al área, para que puedan venir y conocer el potencial que tiene Escobar y toda la región norte, y a partir de ahí construir un futuro mejor”, explicó Sujarchuk.

En su última edición este mega evento fue visitado por más de 150 mil personas y contó con cientos de expositores de diversos rubros. Expo Escobar es un espacio de encuentro y debate que además ofrece una agenda cultural y recreativa que



EXPTE. D- 1530 124-25



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

contribuye a la presencia de sectores que no están directamente vinculados con la industria.

Este Multievento organizado por la Municipalidad de Escobar contará además con actividades para toda la familia y recitales que complementarán esta muestra de innovación, producción y cultura.

La entrada es libre y gratuita, estará abierta a todo público, tanto al ámbito educativo, como empresas y público en general que podrá conocer temáticas como Industria del Conocimiento e Innovación Sostenible.

Cabe recordar que cada edición Expo Escobar reúne a miles de visitantes, cientos de industriales, empresarios, desarrolladores y personalidades destacadas de la política, el deporte y la cultura. Este año Escobar renueva la apuesta para volver a generar un espacio donde mostrar el desarrollo del distrito y potenciar el crecimiento de la Provincia.

Por todo lo expuesto, solicito a los Sres. Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.

Asimismo, se sugiere la comunicación de la presente al Municipio de Escobar.

LEONARDO JOSÉ MORENO  
Diputado  
H. Cámara de Diputados Prov. Bs. As.